

En marcha la banda de música de la Jaume I - Mediterráneo - 20/11/2015



►► La banda de música, ayer, en el ágora de la Universitat Jaume I.

FESTIVIDAD DE SANTA CECILIA

En marcha la banda de música de la Jaume I

► La agrupación se
convierte en la número
82 de la provincia

V.C.
CASTELLÓN

La nueva banda de música de la Universitat Jaume I, constituida recientemente por un grupo de estudiantes universitarios, realizó ayer su concierto de presentación, coincidiendo con la festividad de Santa Cecilia.

La agrupación musical, forma-

da por 50 alumnos de diferentes titulaciones que tocan instrumentos de viento y percusión, interpretó obras de Rafael Talens, Ton Sebregts y Pérez Prado, y un repertorio de The Beatles y rock español, bajo la dirección de Genís Barberán Gual.

La banda universitaria de música fomentará la colaboración con otras bandas y la participación en conciertos fuera del ámbito de la Jaume I, y se convierte en la número 82 de la provincia, la quinta en la capital de la Plana. ≡